

#IMTAKT 24. Juli 2023

Imtakt im Juli: (Nicht nur) Tarifrunde 2023

Woche der Wahrheit in der Tarifrunde 2023 der EVG. Kurz vor dem Ende der Schlichtung bei der DB AG liegt dieser Tage die neue imtakt in den Briefkästen. Hier fassen wir noch einmal den aktuellen Stand zusammen und zeigen den weiteren Weg auf.



Zahlreiche Abschlüsse bei den NE-Bahnen, Schlichtung und Urabstimmung bei der DB AG. In einem ausführlichen Interview bilanzieren die beiden EVG-Tarifvorstände Cosima Ingenschay und Kristian Lorocho den bisherigen Verlauf der Tarifrunde. Daneben fassen wir aber auch die aktuellen Abschlüsse bei den NE-Bahnen in ihren Kernpunkten zusammen. Dabei greifen wir als ein Beispiel von vielen die Eurobahn heraus und sprechen darüber mit der BR- und BG-Vorsitzenden Simone Schäfer.

Sicher unterwegs: Seit bereits 15 Jahren kämpfen die EVG und ihre Betriebsrät:innen für mehr Sicherheit vor Übergriffen am Arbeitsplatz. Leider ist aber die Aggressivität unverändert hoch, wie die Zahlen für 2022 zeigen.

Nützt also alles nichts? Kann man nicht sagen. Wir haben mit (Gesamt-) Betriebsrät:innen gesprochen, die die Erfolge der Kampagne aufzeigen, aber auch offene Punkte ansprechen.

Die 4-Länder-Treffen der Frauen haben Tradition. In diesem Jahr reisten die Kolleginnen der Eisenbahngewerkschaften aus den vier deutschsprachigen Ländern in die Schweiz, um den dortigen Frauenstreik zu unterstützen. Wir werfen einen Blick zurück auf diese Tage Mitte Juni und fragen mehrere Kolleginnen nach ihren Eindrücken.

Gewerkschaft ist das Band der Generationen, das hat nicht zuletzt der erfolgreiche gemeinsame Einsatz von EVG-Senioren und EVG-Jugend für die „Energiekostenpauschale für alle“ gezeigt. Wir haben zwei lebenserfahrene Kolleginnen und zwei sehr junge EVG-Neumitglieder nach ihrem Blick auf die Gewerkschaft befragt.

Bereits jetzt könnt ihr hier die imtakt online lesen. (/imtakt/)